

## **Glückwünsche zum 80. Geburtstag**

Gratulationsbesuch beim langjährigen Pfarrer Johann Federhofer

### **Mamming/Bubach.**

**Dem langjährigen, allseits beliebten Pfarrer Johann Federhofer zu seinem 80. Geburtstag zu gratulieren, war der Mamminger Pfarrgemeinde ein großes Anliegen. Deshalb besuchte ihn eine Delegation in Amberg, um ihm die besten Glück- und Segenswünsche zu übermitteln.**

Beinahe vier Jahrzehnte war Pfarrer Johann Federhofer Seelsorger in der Pfarrei Mamming. 1958 übernahm er das Benefiziat in Bubach und 1974 die Pfarrei Mamming als Nachfolger von Pfarrer Thomas Härtl. Als Pfarrer Alfred Wölfl im Jahr 1996 als junger Priester diese Aufgabe übernahm, übergab ihm Pfarrer Johann Federhofer zwar kein leichtes Amt, aber eine wohl geordnete Pfarrei. Er stand Pfarrer Wölfl - insbesondere in der Anfangszeit - stets mit einem guten Rat zur Seite und hatte immer ein offenes Ohr für die Belange der Mamminger. Schließlich kannte er doch die Pfarrei und seine „Schäflein“ über die vielen Jahre hinweg schon ganz gut und war mit einigen sogar auf „Du und Du“. Diejenigen, denen er in der langen Zeit seines Wirkens im Mamming zum Inbegriff eines guten Seelsorgers geworden ist, freuten sich immer, wenn sie etwas von „ihrem“ Pfarrer Federhofer hörten. „Wir danken Dir, das Du in den Jahren Deines priesterlichen Dienstes immer wieder die Netze für Jesus Christus ausgeworfen hast“, so stand es in der gemeinsamen Geburtstagskarte der Gemeinde und Pfarrgemeinde, verbunden mit dem besten Glück- und Segenswünschen für den weiteren Lebensabend von Pfarrer Johann Federhofer. Zu den Gratulanten der kirchlichen und politischen Abordnung gehörten: Pfarrer Alfred Wölfl, Pfarrgemeinderatssprecherin Marita Wieser aus Mamming, Pfarrgemeinderatssprecher Peter Zettl aus Bubach die Kirchenpfleger Franz Eberl und Hans Heiland aus Mamming und Bubach, Chorleiter Johann Augustin, Diözesanpastoralrat Michael Forstner, Bürgermeister Georg Eberl und Gemeinderat Anton Wimmer. Ein Fotoalbum mit Bildern von Mamming und Bubach, sowie den kirchlichen Gremien, das Wolfgang Eberl und Wolfgang Sedlmeier namens des Pfarrgemeinderates zusammengestellt hatten, übermittelte bildlich die vielen Grüße und guten Wünsche der Pfarrgemeinde Mamming und sollten Pfarrer Johann Federhofer an die Zeit in Bubach und Mamming erinnern, der sich sichtlich über dieses individuelle Geschenk freute. Das Geldgeschenk, das je zur Hälfte von der Pfarrgemeinde und der Gemeinde Mamming als Geburtstagsgeschenk zur feien Verwendung des „Geburtstagskindes“ überreicht wurde, kommt gemäß dem Wunsch von Pfarrer Federhofer der Missionarsarbeit von Bischof Dr. Oswald Hirmer in Mthatha/Südafrika zugute. Die Delegationsteilnehmer verbrachten einige Stunden bei Pfarrer Johann Federhofer und seiner Schwester Resi in Amberg, in denen viel über alte Zeiten gesprochen wurde. Der gesundheitlich etwas angeschlagenen Pfarrer Johann Federhofer gab den Gästen viele gute Wünsche für von Mamming und Bubach mit nach Hause.



Franz Eberl, Schwester Resi, Pfarrer Alfred Wölfl, Hans Heiland, Pfarrer Johann Federhofer, Peter Zettl, Marita Wieser, Michael Forstner, Bürgermeister Georg Eberl, Johann Augustin, Anton Wimmer (von links)